



Cali, Valle del Cauca. Jueves 23 de octubre de 2025 / Boletín de prensa N°. 04

ANTIOQUIA CAMPEÓN EN VOLEIBOL MASCULINO JUVENIL Y MEDALLISTA EN BOXEO EN LOS JUEGOS INTERCOLEGIADOS



Equipo de Antioquia, campeón de voleibol masculino juvenil.

El equipo juvenil masculino de voleibol se coronó campeón tras vencer 3-1 a Meta, mientras que los boxeadores paisas lograron un desempeño histórico: los ocho representantes regresan con medallas, sumando un oro, tres platas y cuatro bronces para el departamento.

La delegación de Antioquia, continúa cosechando triunfos en la final nacional de los Juegos Intercolegiados 2025, con sede en Cali y Palmira. En la jornada de este jueves 23 de octubre, las disciplinas de boxeo juvenil y voleibol juvenil masculino llegaron a su fin, dejando un saldo positivo para el departamento blanco y verde.

En un emocionante partido, el equipo de voleibol masculino juvenil de Antioquia se impuso como campeón, demostrando su superioridad. El encuentro fue intenso y disputado, con el rival Meta, que dio todo de sí en el escenario de las Canchas Panamericanas. Sin embargo, la determinación y la habilidad de los jóvenes deportistas antioqueños les permitieron cerrar el partido con una victoria contundente: 3 a 1.



Samuel Fernando Arango Hernández y Juan Sebastián Murillo Martínez

“Siento una satisfacción inmensa. Todo lo que hemos llorado, todo lo que hemos sacrificado en este tiempo... el año pasado perdimos, pero este año pudimos levantarnos y ganar. Creo que es una satisfacción muy grande, y por eso le doy gracias a Dios”, expresó el deportista de voleibol, Samuel Arango.

“Para mí es algo muy bonito, porque es un sueño que venimos trabajando desde hace tiempo, algo por lo que hemos luchado con esfuerzo, dedicación y tiempo. Es muy bonito que se haya dado”, dijo el voleibolista Juan Murillo.



BOLETÍN DE PRENSA

Juegos Deportivos Intercolegiados



Delegación antioqueña de boxeo juvenil: una medalla de oro, tres de plata y cuatro de bronce.

En boxeo juvenil, Antioquia tuvo una destacada actuación al conquistar una medalla de oro, tres de plata y cuatro de bronce. El balance fue positivo: los ocho representantes paisas que subieron al ring lograron subirse también al podio, destacando el nombre del departamento en la final nacional de los Juegos Intercolegiados 2025.



“El peso de cargar esta camiseta es mucho orgullo, porque, primeramente, estoy representando —junto a mis compañeros— al departamento de Antioquia. Tenemos mucho apoyo de parte de ellos y de nuestros entrenadores. Muchos no llegan hasta aquí, y por eso me siento muy feliz y agradecida de poder estar en este lugar”, expresó la medallista de oro, Kenny Cristina Cabrera Palacio.

Este viernes 24 de octubre, la programación incluye competencias en para atletismo (prejuvenil y juvenil) y voleibol (prejuvenil), y paranatación, karate do, baloncesto 3X3, judo, levantamiento de pesas y ajedrez (prejuvenil y juvenil) en Palmira.

De acuerdo con, los resultados preliminares recolectados por el equipo de la Subgerencia de Fomento y Desarrollo Deportivo, Antioquia ha sumado:

Disciplina deportiva	Oro	Plata	Bronce
Atletismo	19	16	7
Natación	23	14	12
Taekwondo	2	2	2
Voleibol juvenil	1	0	0
Boxeo juvenil	1	3	4
TOTAL	46	35	25

Los resultados, programación y medallería oficial están publicados en la página web: www.juegosintercolegiados.com.co